



Pide Sheinbaum a diputados reflexionar y hacer voto razonado sobre Reforma Eléctrica



Previo al inicio de la discusión en San Lázaro del dictamen de Reforma Eléctrica, la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum hizo un llamado a los legisladores de todos los partidos políticos a hacer una reflexión y emitir un voto razonado en pro de la soberanía nacional.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina reiteró que la reforma eléctrica de la 4T busca fortalecer el sector energético nacional y con ello a la CFE.

“Es un llamado a los legisladores y legisladoras al patriotismo, a que refrenden este compromiso histórico con nuestro pueblo, con nuestro país, con la nación de fortalecer al sector energético nacional y particularmente a la Comisión Federal de Electricidad. A los legisladores de todos los partidos a que se haga una reflexión y un voto razonado, realmente en donde esté la soberanía de nuestra patria por encima de todo”, declaró.

Sheinbaum Pardo ha expresado en repetidas ocasiones que la reforma eléctrica del presidente López Obrador tiene por objetivo garantizar el futuro del sector en favor de la nación y su población.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

12/04/2022

LEGISLATIVO

Incluso en días pasados refirió que la pasada reforma del sector, durante la pasada administración federal, fue escrita en el extranjero y que tuvo una participación importante en esa labor la empresa Iberdrola.

https://mvsnoticias.com/noticias/destacado_app/pide-sheinbaum-a-diputados-reflexionar-y-hacer-voto-razonado-sobre-reforma-electrica/